

# Unternehmen setzen Zeichen.

„Unsere innere Kraft und Stärke ist unsere stärkste Waffe.“ Hans Schöll, 27.11.1937

Ja, wir stehen für mehr Toleranz.

Ja, wir fördern das kulturelle Zusammenleben.

Ja, wir stellen uns der sozialen Verantwortung.

Ja, wir sehen Vielfalt als Chance für unsere Gesellschaft an.

Ja, wir achten die Menschenrechte.

Ja, wir, die Unternehmen aus der Region, setzen Zeichen.


Die Aktion „Unternehmen setzen Zeichen“ ist eine Initiative von Schönlé, Zimmermann & Partner, Die Ulmer Werbeagentur in Kooperation mit der Internetagentur netzloesungen.de und wird vom Oberbürgermeister der Stadt Ulm (vo. Gunter Unterstutz) unterstützt. www.szp-ulm.de